



# Begini Cara Cuci Celana Jeans Agar Tetap Awet

Updates. - [KAMPAI.CO.ID](https://kumpai.co.id)

Jan 19, 2023 - 13:12



FASHION - Celana jeans merupakan salah satu busana yang disukai banyak orang dari berbagai usia. Jeans bisa menjadi celana yang cocok untuk berbagai acara, baik formal maupun non-formal. Jeans merupakan celana yang dibuat dari bahan kain yang tebal dan kaku. Oleh karena itu, agar celana jeans Anda awet, maka harus ada cara cuci celana jeans yang tepat.

Sejarah. celana jeans merupakan celana yang dibuat untuk para pekerja tambang. Celana sengaja dibuat dengan kain yang tebal dan kaku agar tahan dengan aktivitas berat para pekerja tambang. Kancing besi di dekat kantung menjadi hal ikonik pada celana jeans hingga sekarang. Dulunya itu digunakan sebagai penguat agar kantung di celana jeans tidak gampang sobek.

Seiring berjalannya waktu, celana jeans tak hanya digunakan untuk laki-laki, mulai muncul produk untuk perempuan. Lama kelamaan, fungsinya tak hanya sebagai celana kerja, namun muncul sebagai ikon fashion yang mendunia hingga kini.

## 6 Cara Cuci Celana Jeans

Bahan tebal dan kaku, membuat celana ini cenderung agak sulit dicuci. Oleh karena itu, diperlukan cara cuci celana jeans yang tepat agar celana awet dan warna tidak pudar. Berikut ini 6 cara cuci celana jeans yang tepat;

### 1. Cuci Celana Jeans Setelah 3-4 Kalai Pakai

Banyak teori menyebutkan kalau celana jeans tidak perlu terlalu sering dicuci atau bahkan tidak perlu dicuci. Teori tersebut separuh benar, karena dengan alasan apapun, celana jeans harus tetap dicuci.

Setidaknya celana jeans dicuci setelah 3 sampai 4 kali pakai. Hal ini bisa membuat kain celana jeans lebih awet dan tidak cepat pudar.

### 2. Cuci Pakai Tangan / Mesin Cuci Putaran Rendah

Meski memiliki bahan yang keras dan kaku, sebaiknya celana jeans dicuci secara manual menggunakan tangan. Kalau tidak memungkinkan dengan cara manual, pakai mesin cuci yang putarannya soft. Hal ini untuk menghindarkan celana jeans melar atau menipis.

### 3. Cuci Celana Dalam Kondisi Terbalik

Agar warna celana jeans tidak cepat pudar dan kotoran yang menempel rontok sepenuhnya, jangan lupa membalik celana sebelum dicuci.

### 4. Gunakan Sabun Khusus Jeans

Agar kotoran, debu, dan noda di celana jeans cepat hilang, maka Anda perlu merendam celana sebelum dicuci. Gunakan sabun khusus untuk jeans, atau kalau tidak ada, gunakan sedikit saja detergen.

### 5. Biarkan Mengering Secara Alami

Setelah dicuci dan dibilas, sebaiknya celana jeans tidak dikeringkan menggunakan mesin atau pemanas. Biarkan celana jeans mengering secara alami.

### 6. Jemur di Tempat Teduh

Jemur celana jeans di tempat yang teduh dan memiliki sirkulasi udara yang baik. Jadi tempat menjemur harus hangat dan diterpa angin. Kondisi tersebut akan membuat warna celana jeans tidak cepat pudar, dan celana tidak akan bau karena lembap.

Itulah enam cara mencuci celana jeans yang bisa Anda praktikkan di rumah. Bagi Anda yang sekarang sedang mencari celana jeans yang berkualitas dan

harganya miring, celana jeans Jiniso bisa menjadi pilihan.

Celana jeans [jiniso](#) bisa dibeli di official store-nya yang ada di Blibli. Jiniso menyediakan berbagai jenis celana jeans kekinian untuk pria maupun wanita. Ada Highwaist baggy jeans, baggy loose jeans, hingga ripped jeans. Tak perlu khawatir, semua produk Jiniso yang dijual di Blibli pasti orisinal.

Tak perlu khawatir mengenai ukuran, belanja celana di Blibli bisa memilih sesuai ukuran yang biasa Anda pakai. Bahkan di official store terdapat bagan ukuran yang bisa disesuaikan dengan bentuk tubuh Anda.

Pengiriman produk di Blibli dijamin menggunakan packing yang aman dan diproses secara cepat. Lebih menguntungkan lagi, belanja di Blibli pasti gratis ongkos kirim. (\*\*\*)